

Ascienden a 268 víctimas en Zimbabwe por ciclón Idai



Harare, 3 abr (RHC) Las víctimas por el paso del ciclón Idai en Zimbabwe ascendieron a 268, mientras más de 200 personas siguen desaparecidas, notificó este miércoles el Ministerio de Información del país africano.

La titular del sector, Monica Mutsvangwa, lamentó que la cifra puede aumentar ante las dificultades en la búsqueda de los desaparecidos.

Mientras tanto, el portavoz de la Organización Internacional para las Migraciones, Joel Millman, contabilizó 259 muertes en esa nación.

Por su parte, la Oficina de Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios comunicó que más de 900 viviendas están destruidas en varios distritos del país.

El organismo añadió que los campos de cultivo también quedaron arruinados en todas las zonas afectadas, lo que eleva el riesgo de inseguridad alimentaria con cerca de 15 mil afectados.

El ciclón Idai azotó el pasado 15 de marzo la costa sureste de África provocando 598 muertes en Mozambique y más de 100 en Malawi.

En Mozambique comenzó una campaña en Beira, la ciudad más afectada, para contener un brote de cólera; en la misma participa también una brigada médica cubana. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/187451-ascienden-a-268-victimas-en-zimbabwe-por-ciclon-idai>



Radio Habana Cuba